



# BUJYO コミュニティ・スクール通信

地 域 と 共 に

蕪城小学校学校運営協議会通信 第3号/令和7年9月発行

## PTA 愛校作業

蕪城小学校 PTA 行事「愛校作業」が9月21日（日）に行われました。今回は、蕪城小学校学校運営協議会が、PTAと連携し地域の方に参加を呼びかけました。また、出城まちづくり協議会にも協力していただきました。

出城コミュニティーセンターには、スマイル出城にお知らせ記事を掲載していただきました。また、学校のテトル配信でもお知らせしました。

少しずつですが、学校と地域、PTAの協働活動を進めていきたいと思います。

さて「愛校作業」は、前日夜半から雨が降り作業を実施できるか心配でしたが、校庭の草には湿り気が残っていたものの無事スタートすることができました。

作業は、PTA会長さんのあいさつと作業手順（担当する場所を町別に区切ってあることや除草した草の捨て場所など）の説明があり作業を開始しました。

親子での参加はもちろんのこと地域の方の参加もありどんどん作業が進みました。地域の方3名は、自前の除草機を持ってきてくださいました。威力抜群です。こうして作業は無事終了！

ご協力いただきました地域の方々、大変ありがとうございました。PTAの方、お疲れ様でした。



### <お知らせ>出城文化フェスティバル 蕪城小学校リードアンサンブル出演

10月25日（土）13時20分ごろ（予定）

出城コミュニティーセンター

\*詳しくは、各戸配布プログラム、スマイル出城、テトルにてお知らせします。